



Bilan AS Volley (salle et plage)

publié le 14/06/2016

Le 08 juin 2016, 58 équipes de volley de tout le département se sont affrontées sur la plage de Chatellaillon sous un magnifique soleil pour la journée départementale de volley-plage !

13 équipes en minimes filles

21 équipes en minimes garçons

16 équipes en benjamins

8 équipes en benjamines

Nos minimes filles :

Léa, Mélissa, Clémence, Sarah, Klara et Mathilde se classent 4èmes de la compétition

Les benjamines :

Sidonie, Louna, Lorna et Juliette (Eléa absente pour blessure) se classent 5èmes de leur tournoi

Les benjamins :

Enzo, Maxime, Adrien et Antonin ont souffert du soleil et se classent à la 16ème place !

Dans le portfolio ci-dessous quelques images de la journée départementale.

Pour rappel les classements obtenus au championnat en salle :

Minimes filles : Championnes de district, 3ème du championnat départemental

Benjamins : 5èmes du championnat de district

Benjamines : 3èmes du championnat de district.

dernière info : en raison de conseils de classe et de réunions il n'y a plus d'entraînement le mardi soir.

Merci à tous pour votre investissement cette année ;-)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.